

Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por tucapital.es - 01/06/2016 09:32

El 5 de junio los suizos decidirá si el Estado debe pagar a cada uno de los ciudadanos, durante toda su vida y con independencia de los ingresos de los que ya disponga, una renta mensual digna y básica para vivir de 2.248€ mensuales.

Yanis Varoufakis, que declaraba que "un país rico como Suiza tiene la gran oportunidad de llevar a cabo este gran experimento"

Para implementar esta RBI (Renta Básica Incondicional) según datos de 2012, se necesitan 208.000 millones de francos al año, equivalentes al 35% del PIB. Sería financiada en su mayoría por medio de deducciones sobre los salarios y las prestaciones de seguridad social. Para los 25.000 millones de francos restantes podría recurrirse a impuestos o reducciones de otras partidas en el presupuesto del Estado.

- <http://www.elmundo.es/economia/2016/06/01/574ddacfe5fdeae10b8b45f4.html>

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por larpeiro - 01/06/2016 22:14

Aquí a nosotros nos parece alucinante, y más cuando las encuestas encaminan a que será rechazado por los suizos. :ohmy:

Pero teniendo en cuenta que el sueldo medio en Suiza es de más de 5.000 €, estamos hablando de menos de un 50%, además del alto coste de la vida, parece muy poco para los primos de Milka.

S2

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por tucapital.es - 02/06/2016 08:12

El salario medio en España en 2015 ha sido de 26.259€ al año, es decir 2.188 euros al mes.

En equivalencia sería dar un sueldo de 1.090€ a todos los ciudadanos. Somos 40 millones de personas, tendría un coste de 40.000 millones de euros mensuales, que es casi lo que se recauda por todo el IVA del país en un año.

El coste anual sería de 0,52 billones de euros, la mitad del PIB anual de nuestro país.

La recaudación total en impuestos son de 175.000 millones de euros anuales.

Salu2.

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por morpheo81 - 02/06/2016 10:13

Lo que pasa en España es cultural, la gente si puede evade dinero a hacienda y se regodea de ello, allí eso esta mal visto y se denuncia en cuanto se sabe...

Hay que avanzar mucho en este país para tener la calidad democrática que ellos tienen, el cambio empieza por cada uno de nosotros.

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por tucapital.es - 02/06/2016 10:23

NO sólo eso, sino que Suiza tiene otros números.

Població:

- España: 46 millones.
- Suiza: 8 millones

PIB:

- España: 1 billon
- Suiza: 0,685 billones

PIB por persona:

- España: 21.740€
- Suiza: 75.000€

Coste Renta Básica asumiendo que se paga el 50% del salario medio:

- España: 100% PIB.
- Suiza: 35% PIB.

NO ES LO MISMO con estos números. Suiza es un país rico con ingresos fuertes por financiación (y chanchullos).

Salu2.

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por morpheo81 - 02/06/2016 10:33

Por ser un paraíso fiscal donde sus bancos hasta que llego Falciani eran ópacos y el dinero negro se llevaba allí para no tener que declararlo... Así se puede vivir bien.

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por peseta - 02/06/2016 10:41

Se trata de una iniciativa nacida de un grupo de ciudadanos independientes que no ha encontrado mucho respaldo dentro de los grupos políticos.

A excepción de una minoría, todos los grupos políticos han recomendado a los electores rechazar la iniciativa (menos mal que allí parece que tienen un poco de cabeza!!)

A todos nos encantaría una renta vitalicia equivalente de 1.000€ en España. ¿Y a quién no??? Pero hay que tener un poco los pies en la tierra y ver que propuestas populistas como esas son inviables... al menos en nuestro país.. :blink:

Ya quisieramos...

(yo mientras tanto sigo soñando con un euromillón que me retire y no me digais que eso también es inviable :P)

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por larpeiro - 02/06/2016 12:46

Ya lo dijo alguien, la estadística es la ciencia del engaño.

Que el salario medio en España es de 2.188 € al mes, estadísticamente será correcto, pero todos sabemos que de 100 personas aleatorias que consultemos, no creo que el 80% llegue a ese sueldo. Ni bruto, ni neto.

El truco está en que si un 80% de la población es mileurista o menos y el otro 20% gana más de 10000 € al mes, se compensa la media, pero no refleja la realidad.

S2

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por tucapital.es - 02/06/2016 13:08

Pero si eres tú el que ha introducido la primera estadística indicando que los suizos tiene un salario medio de 5.000€?

Si una cosa no vale aquí, imagino que tampoco vale para Suiza, no?

... y mira qué curioso. ¿Sabes cual es el Salario Mínimo Interprofesional de Suiza? 0 euros. y no lo

quiere fijar el 70% de los Suizos.

Tienen una jornada laboral de 42 horas semanas.

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por morpheo81 - 02/06/2016 13:14

Es que esos cálculos son erróneos, cualquiera que sepa un poco de estadística la media no sirve cuando hay tantas diferencias entre datos, o se excluye los datos que están muy fuera, o se utiliza otros indicativos como la mediana por ejemplo.

En referencia a la renta mínima si estuviéramos en la situación en la que están miles de familias en este país por la pérdida de empleo ya nos gustaría que nos diesen una renta mínima y más cuando los beneficiarios parados cada vez son menos gracias a las políticas del PP.

CCOO y UGT presentaron hace unos días 700.000 firmas para que exista una renta mínima de unos 426 euros para los ciudadanos sin recursos y en extrema pobreza. Algo menos de lo que decía Podemos pero que se necesita en este país ya que 1 de cada 3 esta en riesgo de pobreza de la que no se sale fácilmente. O es que queremos ver a la gente de este país mendigando por cada esquina? Protección social es lo que hace falta, al igual que hay una pensión mínima para determinados colectivos debemos tener una renta mínima para ayudar a los que más lo necesitan en determinados momentos como es este.

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por tucapital.es - 02/06/2016 13:21

Por eso decíamos que Suiza tiene otros números. Algo que difícilmente se podría trasladar a España.

De hecho, Suiza, no quiere esa renta básica como parece ser.

Y hablando de estadísticas inútiles, eso de 1 de cada 3 no es también una estadística...

En fin, tienes tu opinión, pero otros opinan diferente. Te dejo un artículo (no estoy diciendo que sea la nuestra) es para contratar lo que dices con lo que dicen otros:

-
<http://www.libremercado.com/2016-05-26/la-pobreza-registra-en-espana-la-mayor-caida-de-la-crisis-en-2015-1276574856/>

Salu2.

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por larpeiro - 02/06/2016 13:24

tucapital.es escribió:

Pero si eres tú el que ha introducido la primera estadística indicando que los suizos tiene un salario medio de 5.000€?

Si una cosa no vale aquí, imagino que tampoco vale para Suiza, no?

... y mira qué curioso. ¿Sabes cual es el Salario Mínimo Interprofesional de Suiza? 0 euros. y no lo quiere fijar el 70% de los Suizos.

Tienen una jornada laboral de 42 horas semanas.

Efectivamente, si yo no digo que el dato sea falso, pero esta tergiversado o desvirtuado socialmente, especialmente en España, y la desviación estoy seguro que es mucho más pronunciada en España que en Suiza.

De todos modos comparar Suiza con España en temas de salario y protección social es como comparar al Manchester United con el Alcoyano (con todos mis respetos para el Alcoyano)

S2

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por tucapital.es - 02/06/2016 13:26

¿En qué te basas que los datos estén desviados?

Ya lo he dicho, Suiza tiene otros números, y trasladar una cosa que quizás se podría llegar a hacer en Suiza, aquí en España es impensable y al revés, ¿por qué no?

Salu2.

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por morpheo81 - 02/06/2016 13:29

tucapital.es escribió:

Por eso decíamos que Suiza tiene otros números. Algo que difícilmente se podría trasladar a España.

De hecho, Suiza, no quiere esa renta básica como parece ser.

Y hablando de estadísticas inútiles, eso de 1 de cada 3 no es también una estadística...

En fin, tienes tu opinión, pero otros opinan diferente. Te dejo un artículo (no estoy diciendo que sea la

nuestra) es para contratar lo que dices con lo que dicen otros:

-

<http://www.libremercado.com/2016-05-26/la-pobreza-registra-en-espana-la-mayor-caida-de-la-crisis-en-2015-1276574856/>

Salu2.

Tucapi pásate por Caritas de tu ciudad, que también son los que dicen que 1 de cada 3 estan en riesgo de pobreza, y verás lo que no son estadísticas, gente recogiendo pan para poder comer.

Y si las noticias las sacamos de LIBRE MERCADO y hace referencia al INE que maneja el gobierno pues si es que prefiero leer otras cosas de VARIOS estudios independientes ;)

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por tucapital.es - 02/06/2016 14:54

¿Y te crees que somos ciegos que no lo veos? claro que hay mucha pero mucha gente en penurias. ¿pero 1 de cada 3? Es decir 15 millones de personas en riesgo de pobreza?

En fin, unos dicen una cosa y otros otra. Nosotros simplemente te hemos puesto una noticia de alguien que dice lo contrario. no que sean verdad, ni lo contrario, ni tampoco lo que digas tu o no.

Diferentes opiniones, una realidad difícil de explicar.

¿Independientes? según tu o según quién? Ya sabemos la opinión que tienes sobre la neutralidad y la independencia.

Viendo defensor de Podemos, leete lo que opina sobre la prensa

En Andalucía con el 1 entre 3 (estadística también), están en el paro de entre las personas con posibilidad de actividad. Con una tasa así, algo no cuadra. Debería haber una revolución en esa comunidad.

Salu2.

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por Iarpeiro - 02/06/2016 21:18

La desviación es mayor, ya que si preguntamos a 100 suizos si su sueldo se aproxima a 5.000 €, seguro que encontramos un porcentaje mucho mas aproximado, que si preguntamos a 100 españoles si su sueldo se acerca al sueldo medio en España de 2.188 €.

Es una cuestión de distribución de riqueza, en Suiza esta más equilibrado que aquí.

Por eso las estadísticas son más engañosas según donde se apliquen.

S2.

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por juanmanuc - 03/06/2016 02:02

Tambien es una cuestión de mentalidad, en España si fuese posible y se diese una renta mínima de 1.090 €, seguro que se paraliza el país, mirad el PER en Andalucía para que sirve además de para hacer trampa manteniendo vagos de forma encubierta y ademas de ayudar a mantener el PSOE gobernando.

Salu2.

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por tucapital.es - 03/06/2016 08:10

larpeiro escribió:

La desviación es mayor, ya que si preguntamos a 100 suizos si su sueldo se aproxima a 5.000 €, seguro que encontramos un porcentaje mucho mas aproximado, que si preguntamos a 100 españoles si su sueldo se acerca al sueldo medio en España de 2.188 €.

Es una cuestión de distribución de riqueza, en Suiza esta más equilibrado que aquí.

Por eso las estadísticas son más engañosas según donde se apliquen.

S2.

Me hace gracia que sepas la respuesta de incluso las estadísticas que ni siquiera se ha hecho y lo digas con ese "seguro".

Buscando a bote pronto en google (distribución riqueza suiza), el primer resultado:

- <http://www.swissinfo.ch/spa/suiza--ricos-concentran-cada-vez-m%C3%A1s-riqueza/28680402>

En 2013, las Juventudes Socialistas Suizas han recolectado las cien mil firmas que les hacían falta para convocar un referéndum mediante el cual se apruebe poner límite a la diferencia que existe entre los salarios más altos y los más bajos en las empresas del país

- http://www.eldiario.es/catalunya/politica/Suiza-paises-diferencia-ricos-pobres_0_167983437.html

Salario Medio según INE:

La encuesta anual de estructura salarial se realiza desde 2004 para complementar los resultados de la encuesta cuatrienal de estructura salarial en los años en los que no se realiza ésta. Proporciona

estimaciones de la ganancia bruta anual por trabajador clasificada por tipo de jornada, sexo, actividad económica y ocupación. La información se obtiene de la explotación conjunta de ficheros de la Seguridad Social (SS) y de la Agencia Tributaria, junto con las variables ocupación y tiempo de trabajo procedentes de un módulo anexo a la Encuesta trimestral de coste laboral que elabora el INE.

Estoy buscando los tramos de ingresos... y su distribución, pero de momento no lo encuentro tanto de Suiza y de España.

Pero ojo, cuando se habla de Salario Medio, no se contabiliza lógicamente los que no tiene salario.

Y la diferencia más importante entre Suiza y España, es que en España hay un 20% de desempleados que son mucho más pobres que cualquier trabajador, pero que se quedan fuera de esta estadística.

Salu2.

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por tucapital.es - 03/06/2016 08:16

Leyendo la metodología de cálculo, al menos en España, se deja a los realmente ricos de la estadística:

"El ámbito poblacional de la EAES está formado por todos los trabajadores por cuenta ajena incluidos en la Seguridad Social. Se incluyen todas las unidades (cuentas de cotización) independientemente de su tamaño. Se excluye a los presidentes, miembros de consejos de administración y, en general, a todo aquel personal cuya remuneración no sea principalmente en forma de salario sino de comisiones o beneficios. Abarca todo el territorio nacional."

Deja fuera a los autónomos. Muchos de los "pobres" son pequeños autónomos, pero también los más ricos y los que realmente ganan dinero son autónomos.

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por tucapital.es - 03/06/2016 08:57

Así, que si paras a 10 en la calle:

De entrada, sólo 5 de cada 10 personas están en edad de trabajar.

De esos 5, más o menos:

1 está en paro. (4 millones entre 46 millones de población, 10% más o menos). NO se contabiliza.

1 es autónomo. unos 3 millones, 10% más o menos).

Y sólo lo que responda los tres restantes sirve para la estadística.

NOTA: SUIZA tiene una tasa de paro del 5% frente al 20% de España.

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por morpheo81 - 03/06/2016 10:37

tucapital.es escribió:

¿Y te crees que somos ciegos que no lo veos? claro que hay mucha pero mucha gente en penurias. ¿pero 1 de cada 3? Es decir 15 millones de personas en riesgo de pobreza?

En fin, unos dicen una cosa y otros otra. Nosotros simplemente te hemos puesto una noticia de alguien que dice lo contrario. no que sean verdad, ni lo contrario, ni tampoco lo que digas tu o no.

Diferentes opiniones, una realidad difícil de explicar.

¿Independientes? según tu o según quién? Ya sabemos la opinión que tienes sobre la neutralidad y la independencia.

Viendo defensor de Podemos, leete lo que opina sobre la prensa

En Andalucía con el 1 entre 3 (estadística también), están en el paro de entre las personas con posibilidad de actividad. Con una tasa así, algo no cuadra. Debería haber una revolución en esa comunidad.

Salu2.

<http://www.elmundo.es/sociedad/2016/06/02/57501134e2704e96148b461d.html>

Lee el informe ;)

Y como digo no es que lo diga yo o Caritas es que lo dicen muchos otros organismos INDEPENDIENTES (save the children, ayuda en acción, red europea de lucha contra la pobreza, podría seguir pero es muy cansado estar busando tanto...y creo que con esos te valdrán para ver que hay variedad suficiente para decir que tantos no pueden equivocarse) desde luego libertad digital de independiente o neutral tiene poco o nada, tal vez deberíais cambiar de medios de información y tal vez tendrías otra visión de la realidad:

http://www.eldiario.es/escolar/PP-inyector-dinero-Libertad-Digital_6_157894214.html

De paso te animo a que te acerques a una asamblea de la PAH de tu zona para que veas las desgracias humanas que hay no sólo hay en Andalucía, en todo el país, por desgracia gente condenada a la pobreza de por vida.

Yo no desvíó más el tema aquí lo dejo.

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por tucapital.es - 03/06/2016 12:14

Jugando a ser el abogado del diablo: ¿Independientes? Los organismos que se nutren de fondos cuando más datos de este tipo les favorecen.

No sería la primera vez que sale alguna ONG con timos, pero también hay que decir que muchas ONG hacen un papel fundamental de la sociedad, destacando especialmente el papel de Caritas.

Te repito que sabemos que hay muchas desgracias humanas y situaciones de alarma, pero hombre 1 de cada 3 familias en situación de riesgo... o 1 de cada 3 en el paro en una comunidad... y eso son datos de SEPE, que habría que ver el paro real de EPA... algo no cuadra.

¿Sabes qué significa eso? que sólo trabaja 3 de cada 10 personas en la Comunidad de Andalucía, el resto, parados, jubilados (que esperemos que tenga alguna pensión, al menos la PNC de 360€ si no tiene ningún ingreso) y niños.

Los datos no cuadran.

A qué viene ese artículo hablando de Libertad Digital!!! ¿? Yo te he puesto una opinión de un medio, libremercado (que te indiqué simplemente que hay gente que opinan diferente) y tu me pones algo de eldiario (leemos ambos y sabemos de qué pie cojea como ya hemos indicado algunas veces, que todos lo medios tiene su editorial y sesgo) y cada uno tiene sus seguidores y que piensan como ellos; si no mejores unos, ni otros, y ninguno tienen la verdad, sino su opinión de la verdad.

Tampoco demos por buenas las palabras de uno, y no aceptar en absoluto las palabras de otro.

Por cierto, si quisieras confirmar la noticia y no una posible habladuría, deberías de poner la sentencia del juez al respecto, que al final es lo que vale, no lo que diga el Barcenas o lo que diga el eldiario que dice Barcenas, que también hay que decirlo que es un delincuente que ha robado a manos llenas y que perteneció al PP.

Para poner otra habladuría...

"Francisco Yáñez adquirió 1.100 acciones; Rosalía Iglesias, 1.350 acciones y Álvaro Lapuerta, 1.270, al precio de 110 euros por acción. Esa no fue la única ampliación de capital de este medio: en 2006, se emitieron nuevas acciones a un precio de 200 euros, suscritas al 100%. Se recabaron siete millones y medio de euros. En esas fechas, Yáñez, Iglesias y Lapuerta dejaron de ser accionistas de LD.

Algunos de ellos aprovecharon para vender, con plusvalías, las acciones de este medio. El dinero no volvió al partido: "Se quedaron con el dinero que sacaron y el dinero que hicieron vendiendo", ha explicado Federico Jiménez Losantos"

<http://www.libertaddigital.com/espana/2014-10-28/federico-responde-a-el-pais-lo-publicado-es-mentira-1276531883/>

Concluyendo, los políticos y los partidos tiene sus medios afines, e intentan favorecer a dichos medios (bueno a ZP le salió rana con La Sexta), algunos incluso puede llegar a cometer ilegalidades.

Pero eso ocurre con los medios de comunicación, con las empresas (las famosas puertas giratorias), con los contratos de la administración (amiguismo). Pues bien, acabemos con ellas.

Hay que dar una solución; pero desde luego hacerlo todo público, por favor, que ya tenemos la TVE que es un coladero de dinero público y sólo sirve para dar propaganda del partido en el gobierno de turno.

Salu2.

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por Iarpeiro - 03/06/2016 19:28

tucapital.es escribió:

Así, que si paras a 10 en la calle:

De entrada, sólo 5 de cada 10 personas están en edad de trabajar.

De esos 5, más o menos:

1 está en paro. (4 millones entre 46 millones de población, 10% más o menos). NO se contabiliza.

1 es autónomo. unos 3 millones, 10% más o menos).

Y sólo lo que responda los tres restantes sirve para la estadística.

NOTA: SUIZA tiene una tasa de paro del 5% frente al 20% de España.

Me refería a una encuesta en la que a las personas que preguntes tengan un salario.

S2

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por tucapital.es - 06/06/2016 09:22

La percepción de que en España se cobra poco, es que hay mucha, pero muchísima gente que están en el paro: 1 de cada 10, y muchos muchos autonomos que ganan cuatro duros (diría más del 50% de todos los autónomos) además de jubilados cobrando una miseria de pensión.

De todas formas, es difícil saber.

Una encuesta de 10 personas elegidas al azar, te contestaría dependiendo del lugar donde lo elijas y a fin de cuentas, estadísticamente tiene pero muy poco valor. NO será jamás un reflejo real de la sociedad.

El salario calculado por INE, se calcula con los datos reales de cotización de los trabajadores. Eso sí, hay que atender a qué personas incluye y a qué personas se excluye:

"El ámbito poblacional de la EAES está formado por todos los trabajadores por cuenta ajena incluidos en la Seguridad Social. Se incluyen todas las unidades (cuentas de cotización) independientemente de su tamaño. Se excluye a los presidentes, miembros de consejos de administración y, en general, a todo aquel personal cuya remuneración no sea principalmente en forma

de salario sino de comisiones o beneficios. Abarca todo el territorio nacional."

Deja fuera a los autónomos. Muchos de los "pobres" son pequeños autónomos, pero también los más ricos y los que realmente ganan dinero son autónomos.

=====

Re: Suiza, pondrá una Renta Básica de 2.200 mensuales trabajos o no?

Escrito por peseta - 07/06/2016 10:46

juanmanuc escribió:

Tambien es una cuestión de mentalidad, en España si fuese posible y se diese una renta mínima de 1.090 €, seguro que se paraliza el país, mirad el PER en Andalucía para que sirve además de para hacer trampa manteniendo vagos de forma encubierta y además de ayudar a mantener el PSOE gobernando.

Salu2.

En eso estoy totalmente de acuerdo.

Con una renta vitalicia de 1.090 €, para qué trabajar?? Si ya trabajamos poco tal cual estamos, vamos, si tenemos eso aquí no trabaja ni el tato. Como mucho alguna chapuza no declarada por supuesto para incrementar esas renta y listo! A vivir!!

Menos mal que en Suiza tienen dos dedos de frente y han votado en contra de la renta vitalicia de 2.230€.

Si se votara en España, vamos!!! Todo el mundo a por ello!! Qué mas da el resto, ya apañaremos! Aquí parece que se aplica los de "tonto el último" a todo...

- <http://www.elmundo.es/economia/2016/06/05/5754205eca474196168b4666.html>

=====